

# JOURNALIST

## Hadad dan Ayesha Raih Juara Beregu Putra/Pi Mix pada Kejurnas Tenis Yunior Gubernur Sumsel Cup 2022

Fernando Yudistira - [PADANG.JOURNALIST.CO.ID](http://PADANG.JOURNALIST.CO.ID)

Sep 5, 2022 - 16:29



PADANG-Pasangan beregu putra dan putri Mix tenis lapangan Sumatera Barat Mazza Hadaduzzikra dan Ayesha Aqeela yang tampil prima dilapangan tenis Stadion Tenis JSC Jakabaring Palembang berhasil keluar sebagai juara pada Kejurnas Tenis Yunior Gubernur Sumsel Cup 2022.

Pasangan beregu Mix, Mazza Hadaduzzikra yang akrab disapa Hadad dan Ayesha Aqeela yang akrab disapa Ayesha, awalnya dua petenis yang menjadi duta Pengprov Pelti Sumbar itu di partai final melawan Jambi, dimenangkan dengan skor 2-1 buat kemenangan Hadad dan Ayesha.

Pada kategori beregu Mix di Kejurnas Tenis Yuniior Gubernur Sumsel Cup 2022, petenis Sumbar yang tampil ada empat regu. Selain pasangan Hadad dan Ayesha (Sumbar A) dan pasangan Nafis Muhammad Marsal (Solok) dan Efriana Naylatul Fadhilah (Kota Payakumbuh) sebagai pasangan Sumbar B dan pasangan ganda lainnya, Sumbar C adalah Althafi Haquzzikra (Solok) dan Ratu violenza efendi (Kabupaten Pasbar) dan pasangan Kota Bukittinggi di Sumbar D, yang masing-masing pasangan ganda ini selain Sumbar A dibiaya Pengkot/ Pengkab Pelti-nya masing-masing.

Pasangan beregu Sumbar A berhasil sebagai juara pool A dan disemifinal mengalahkan pasangan beregu Bangka Belitung. Adapun provinsi yang ambil bagian di Kejurnas selain tuan rumah Sumsel adalah Sumbar, DKI Jakarta, Kepulauan Riau, Lampung, Jambi dan Bangka Belitung.

Ketua Umum Pengprov Pelti Sumbar, Prof Syahrial kepada media ini, Minggu (4/9/2022) mengatakan bagi Hadad dan Ayesha hasil pertandingan ini sesuatu langkah awal untuk meneruskan kiprahnya di petenisan nasional dimasa mendatang. Dibawah besutan pelatihnya Hardinon, dua petenis Sumbar ini diprediksi akan menjadi kebanggaan Sumbar pada ivent-ivent tenis ditingkat nasional.

Untuk hasil pertandingan lengkapnya seperti yang dilaporkan pelatih Hardinon kepada media ini di Quarter final regu Sumbar A vs DKI menang 2-1, dimana pada tunggal putri Ayesha vs Aurel 2-8 dan pada pertandingan tunggal putra Hadad vs Fersa 8-3 serta ganda campuran (Mic-red) Hadad/Ayesya vs Fersa/Aurel dimenangkan Sumbar A dengan skor 8-4.

Sedangkan di partai semifinal vs Babel menang 2-1, dimana Ayesha vs Raesa 7-9 dan Mazza vs Zaki 8-4, sedangkan pertandingan mix 8-6 dan saat final vs jambi, pasangan ganda campuranin menang 2-1, dimana Ayesha vs Ghean 2-8, dan tunggal putra Hadad Vs Rafael 8-4 dan Mix Hadad/Ayesha vs Rafael/ghean 8-5.

Seperti diketahui pertandingan tenis lapangan yang bertajuk Kejurnas Tenis Yuniior Gubernur Sumsel Cup 2022 adalah untuk beregu usia 18 tahun nomor yang dipertandingkan tunggal putra dan putri sert Mix. Sedangkan untuk senior kelompok Usia 110 Tahun dan Usia 100 tahun dan eksekutif. (\*\*\*)